

# すみかわ

## 学校教育目標

『人間性豊かな子どもを育てる』

- ◇自ら学ぶ創造的な態度をもつ子ども
- ◇豊かな心を持ち、人と協力できる子ども
- ◇健康な体を持ち、最後までやりぬく子ども

TEL 67-3131 Eメール sumikawa-es6@city.tomakomai.hokkaido.jp  
 第 6 号 平成 2 8 年 9 月 2 3 日 発行

## 「実りの秋」

校長 南 一 也

ブラジルで開催されていた、オリンピック・パラリンピックも終わり選手らのレベルの高いパフォーマンスに感動しました。いよいよ、2020年には東京で開催されます。今の6年生が高校生になる年ですが、高校生でも出場は可能です。澄川小学校の卒業生から日本代表として出場する人がでてくることを期待したいです。

学校では、8月30、31日に修学旅行が実施されました。この日は台風10号が函館付近を通過しましたが、1日目の日中は、風はやや強かったものの奇跡的に雨に当たることなく予定通り活動することが出来ました。しかし、子ども達が旅館に戻ってからはしばらくして、雨風が経験したことがないくらいものすごく激しくなり、看板が飛び木は根元から倒れ市電が停まるなど、函館市内は夜中にかけてたいへんな状況でした。(旅館付近は大丈夫でした。) 2日目は前日とは違い、「台風一過」でとても素晴らしい天気恵まれ予定通り活動することが出来ました。別な意味で思い出に残る修学旅行だったと思います。



さて、朝晩肌寒さが増し秋の気配を感じるようになりました。来週になると学芸会に向けて特別時間割が開始となり、発表に向けて練習が本格的に始まります。一人一人が担当していることはごく一部分のことかもしれませんが、それぞれが学年全体で一つになったとき大きな素晴らしいパフォーマンスとなって現れます。学芸会当日の発表の成功は、本番までの練習過程で決まってしまう。見に来てくれる人たちに感動を与えることができるよう、一人一人の頑張りとおんなが心を一つにして練習に励むことを目標にして取り組んでほしいと思います。そして、この秋の学芸会を通して子ども達の心の「実りの秋」になってくれることを期待しています。



## 学芸会のご案内

日時：平成28年10月15日(土) 場所 体育館 開演 8:35  
 体育館への入場は8:20からです。  
 参観時は、ルールを守って、子どもたちの思い出に残る学芸会にしましょう。

# 10月

の予定



- |                                 |                                   |
|---------------------------------|-----------------------------------|
| 3日(月) 登校指導(教員)                  | 20日(木) 科学センター学習(502, 3) パワーアップタイム |
| 6日(木) S日課 学芸会係打合わせ 校区内巡回 Pトイレ清掃 | 21日(金) 科学センター学習(501)              |
| 7日(金) 登校指導(P)                   | 24日(月) 児童会 食の指導(1年)               |
| 10日(月) 体育の日                     | 25日(火) 原体験教室(4年) 食の指導(2年)         |
| 12日(水) 学芸会(児童公開)                | 26日(水) 食の指導(4年)                   |
| 14日(金) S日課 学芸会係打合わせ             | 27日(木) 食の指導(6年) パワーアップタイム         |
| 15日(土) 学芸会(一般公開)                | 28日(金) つくし合同学習 食の指導(3年)           |
| 17日(月) 振替休業日                    | 31日(月) クラブ                        |
| 19日(水) S日課4時間授業(給食無) 就学時健診      |                                   |

## 修学旅行に行ってきました

8月30、31日の二日間、6年生は函館方面に修学旅行へ行ってきました。台風とぶつかり函館山の夜景見学はできませんでしたが、自主研修を始めその他の日程は無事に終わりました。開通した北海道新幹線の見学もしてきました。



五稜郭奉行所前で記念撮影



新函館北斗駅にて

## マラソン大会

9月16日におこなわれましたマラソン大会には、たくさんの保護者、地域の皆様に応援をいただきまして、ありがとうございました。マラソンの苦手な子どもも回りからの声援により、いつもの練習よりも早いタイムが出たり完走できたりしました。

